

BAB V

SIMPULAN DAN REKOMENDASI

A. Simpulan

Berdasarkan hasil Penelitian Tindakan Kelas yang dilaksanakan oleh peneliti mengenai penerapan metode inkuiri untuk meningkatkan hasil belajar siswa dalam pembelajaran IPA tentang bumi dan alam semesta pada siswa sekolah dasar diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Perencanaan pelaksanaan pembelajaran disusun sebelum melakukan pembelajaran. Pembuatan perencanaan pembelajaran pada materi IPA dengan menggunakan metode inkuiri dalam materi bumi dan alam semesta di rancang sesuai dengan langkah-langkah, yaitu orientasi siswa pada masalah, mengorganisasikan siswa dalam belajar, membimbing penyelidikan individual maupun kelompok, menyajikan atau mempresentasikan hasil kegiatan, dan mengevaluasi kegiatan.. Perencanaan pembelajaran di rancang agar siswa belajar menemukan konsep sendiri dan guru hanya membimbing siswa dalam kegiatan pembelajaran.
2. Pelaksanaan pembelajaran dengan menggunakan metode inkuiri dapat meningkatkan aktivitas siswa ketika belajar. Pada pelaksanaan siklus I siswa hanya terampil dalam melaksanakan pengamatan. Siswa masih bergantung kepada guru dalam memecahkan soal-soal pengamatan yang seharusnya di selesaikan oleh siswa itu sendiri. Hal ini dikarenakan siswa belum terbiasa dengan cara belajar yang terus dibantu oleh guru. Pada pelaksanaan siklus II keterampilan yang tampak pada siswa yaitu siswa sudah terampil dalam melaksanakan pengamatan, terampil dalam belajar mandiri, terampil dalam mengumpulkan data, dan pengorganisasian data. Pada pelaksanaan siklus III, keterampilan yang tampak pada siswa ketika pelaksanaan pembelajaran yaitu selain keterampilan yang tampak di siklus II siswa juga sudah mampu mengekspresikan rasa ingin tahu mereka dengan

mengajukan beberapa pertanyaan kepada guru. Dengan menggunakan metode inkuiri, keterampilan siswa dalam melaksanakan pembelajaran pada setiap siklus terus meningkat.

3. Hasil belajar siswa dengan menggunakan metode inkuiri dapat meningkat. Hal ini dapat terlihat dari persentase hasil belajar siswa yang mencapai KKM pada siklus I, siklus II, dan siklus III yang terus meningkat.

B. Rekomendasi

Berdasarkan hasil penelitian yang telah diperoleh, terdapat saran-saran sebagai berikut:

1. Diharapkan kegiatan pembelajaran dengan menggunakan metode inkuiri dapat terus dijadikan sebagai salah satu alternative metode dalam pembelajaran yang efektif untuk meningkatkan hasil belajar siswa dan meningkatnya kualitas siswa.
2. Dalam pelaksanaan pembelajaran dengan menggunakan metode inkuiri diharapkan dapat benar-benar membentuk siswa yang mandiri dan cerdas dalam mendapatkan pengetahuan.
3. Pendidik harus berusaha terus menerus untuk mengembangkan model pembelajaran dan potensi menjadi lebih baik dalam meningkatkan suasana belajar yang menyenangkan.
4. Adanya fasilitas bagi para pendidik untuk lebih mengembangkan potensinya dalam kegiatan pembelajaran agar lebih memperhatikan perkembangan peserta didik.